



II Simposio Internacional sobre Místicas y Heterodoxias Religiosas

31 de enero, 1 y 2 de febrero de 2024

Una diversidad desbordada

Los nuevos retos para la convivencia religiosa en España

I Circular

Estimadas/estimados colegas:

Os anunciamos la celebración del simposio “Una diversidad desbordada. Los nuevos retos para la convivencia religiosa en España”, II Simposio Internacional GREMHER, que tendrá lugar los días 31 de enero y 1 y 2 de febrero de 2024 en la Facultat de Geografia i Història de la Universitat de Barcelona (Campus Raval), en formato híbrido, presencial y virtual. Abrimos el período para el envío de propuestas de sesiones temáticas hasta el 20 de junio de 2023.

La convocatoria corresponde a GREMHER, Grup de Recerca en Místiques i Heterodòxies Religioses, enmarcado en el grupo de investigación consolidado GRECS, de la Universitat de Barcelona, que, desde 2013, aglutina a personas investigadoras en el ámbito de la Antropología Religiosa, promoviendo la indagación, la publicación y la difusión de los estudios relacionados con este campo de conocimiento. El evento será posible con el apoyo de la Fundación Pluralismo y Convivencia en su convocatoria 2021 de ayudas para la realización de actividades dirigidas a promover el conocimiento y el acomodo de la diversidad religiosa en un marco de diálogo, fomento de la convivencia y lucha contra la intolerancia y el discurso de odio. No obstante, la responsabilidad de los contenidos del simposio corresponde solo a su comité organizador.

La finalidad del encuentro es potenciar la comprensión y el debate sobre los procesos de transformación de las comunidades y corrientes religiosas y espirituales, así como la proliferación de nuevas formas de cosmovisiones y cultos en España. Para ello, quiere reunir especialistas en ciencias sociales de la religión y las espiritualidades para que presenten y debatan sus investigaciones a propósito de las formas de comunicación con lo invisible que conforman la creciente pluralidad de creencias y prácticas religiosas en el Estado español. La estructura del encuentro se compondrá de sesiones temáticas e irá acompañada de otras actividades en diálogo con las diferentes entidades religiosas, con las instituciones relacionadas con la pluralidad religiosa y con la sociedad en general.

Propuestas de sesiones

Se aceptará la presentación de propuestas de sesiones relacionadas con cualquier ámbito o aspecto del objeto del encuentro, esto es el del conocimiento y la gestión de la heterogeneidad religiosa en el Estado español, desde la antropología y la sociología de la religión.

Las propuestas deberán incluir:

- a) Título
- b) Resumen de 250 palabras
- c) Responsables de la sesión, –hasta tres– con su adscripción institucional, y email del o de la responsable de su coordinación.
- d) Asunto, breve estado de la cuestión, objetivos y bibliografía del tema de la sesión (hasta 1.500 palabras)

El Comité Científico del Simposio se reserva el derecho de aceptar o denegar las propuestas de sesión.

Una vez aprobadas las sesiones que conformarán el Simposio, el coordinador o la coordinadora de cada sesión recibirá las propuestas de comunicación, las seleccionará y las organizará para su exposición. Cada sesión podrá recoger hasta un máximo de ocho comunicaciones y requerirá un mínimo de cuatro para su inclusión en el programa final. Cada participante en el Simposio podrá coordinar una sola sesión.

Fecha máxima para la presentación de propuestas de sesiones: 20 de junio de 2023.

Notificación de la aceptación de propuestas de sesiones: 3 de julio de 2023.

Envío de propuestas:

Todas las propuestas se enviarán a gr.gremher@ub.edu en los plazos establecidos y podrán ser presentadas en español, catalán, euskera, gallego, portugués, inglés y francés. No se prevé contar con servicio de traducción simultánea.

Inscripción

La inscripción al Simposio será gratuita. Se podrá realizar en los plazos establecidos a través de la [página web](#) del mismo.

Podéis consultar toda la información del Simposio en [nuestra página web](#) o escribirnos a gr.gremher@ub.edu, para más información.

Esperamos contar con vuestra participación.

Saludos cordiales,

Comité organizador del II Simposio Internacional GREMHER

Convoca y organiza:



Financiado por:

